Gap • 140 écoliers se retrouvent autour du ballon ovale



La classe de Poligny. Photo Le DL/Jean Arce-Menso

Les élève des sections CP et grande section de deux écoles gapençaises (Jeanne d'Arc et Saint-Cœur) et de Poligny se sont retrouvées, mardi 27 juin, sur la pelouse fétiche du stade de Fontreyne. Elles ont ainsi conclu sur le terrain une année d'initiation et de découverte du ballon ovale. Les jeunes élèves - ils étaient 140 participants - se sont livrés aux exercices proposés par l'entraîneur du club, Anthony Roussel, aidé d'éducateurs du Gap Hautes-Alpes rugby (Ghar), des maîtres et maîtresses des écoles, soutenus par des parents. Au programme : des ateliers le matin, pique-nique sur place et des tournois pour terminer. Ce cycle rugby démarré au début de l'année scolaire a reçu l'approbation des enseignants et des parents qui en redemandent à la prochaine rentrée. « Les enfants ont découvert ce sport de façon ludique. Ils ont beaucoup aimé, se sont liés d'amitié et se sont donnés à fond », se réjouit une maîtresse d'école.